



José María García Rubio, en una foto oficial con la plantilla azudense

El ex presidente del CD Azuqueca falleció en accidente de tráfico

El mundo del deporte llora la pérdida de José María García Rubio

El CD Azuqueca está de luto tras la muerte, ocurrida en accidente de tráfico, de uno de sus ex presidentes, José María García Rubio. Bajo su mandato el club azudense alcanzó un buen nivel en Tercera División, mientras que el equipo juvenil obtuvo el mayor logro de toda su historia, como fue el ascenso a la División de Honor.

García Rubio fue un incondicional seguidor del club rojinegro, al que apoyó siempre, ya fuera en su faceta de presidente o como simple socio. Nunca faltaba a los partidos del equipo en

el San Miguel y su figura nunca se echaba en falta en las asambleas generales. Tampoco era difícil verle en los partidos del Basket Azuqueca, del que también era socio, o en los del Gestesa Guadalajara. El mundo del deporte acompañó a familiares y amigos en su entierro. El CD Azuqueca guardó un minuto de silencio en los encuentros disputados con posterioridad a su fallecimiento. Además, la directiva estudió alguna otra forma de homenaje para honrar la figura de quien fuera su presidente.

Las victorias, sin embargo, no son continuadas El Club Deportivo Azuqueca consolida su línea de juego

El Club Deportivo Azuqueca sigue consolidando su línea de juego, aunque los resultados positivos se alternan con algunas derrotas que impiden que el conjunto rojinegro de el salto definitivo en la clasificación. Tras la magnífica victoria por 4-2 ante la Unión Deportiva Talavera, hasta ese momento colíder de la clasificación, los de Alberto Cardenete perdieron en Sonseca por 1-0, y luego ganaron por 2-1 al Marchamalo. Estos resultados hacen que el

Azuqueca oscile un par de puestos en la tabla tras cada jornada, pero la clasificación no peligra debido al colchón de puntos que se tiene respecto a los equipos de la parte baja. Uno de los motivos de alegría para el equipo rojinegro es el debut de Fernando, una vez superada la grave lesión que sufrió a principios de temporada. En el club rojinegro se trabaja ya en la planificación de la próxima campaña en la que hay depositadas grandes ilusiones.

Irregular comienzo de año de los de Trigueros

El Olimpiada/Central Optica no logra enderezar su rumbo

El Olimpiada/Central Optica Azuqueca no termina de enderezar el rumbo en la Primera Nacional A del fútbol sala. Si mal concluyó el año, este comienzo de 2004 no ha sido tampoco demasiado positivo. Al cierre de esta edición los chicos de Javi Trigueros únicamente habían conseguido dos victorias y un empate y habían cosechado, además, una derrota.

El club ha prescindido de Fabrice, por no integrarse en la plantilla y "hacer equipo", como pretende la directiva que encabeza José Luis Moraga. Por el contrario el club ha incorporado a Manolo, un jugador formado en

Mejorada y que, a sus 26 años, aportará al equipo la experiencia que le ha hecho perder algunos puntos esta temporada.

Además, también se ha fichado a Miguel Pérez y a Uge, un jugador alcarreño de calidad contrastada, "el mejor de la provincia" según el técnico, Javier Trigueros. Uge llegó a jugar en el Gestesa, de División de Plata, tras lo cual marchó a Manacor y recién, posteriormente, en Mejorada. Ahora su concurso ayudará al Olimpiada/Central Optica Azuqueca, máxime en un momento en el que se cuenta con la sensible baja de Humberto debido a una lesión.

LIGA MUNICIPAL DE FÚTBOL 7 2003/04

1 ^a DIVISIÓN	Ptos	PJ
Move Promoción	28	13
Cubiertas JRV	28	14
La Expendeduría	27	13
A. Carrascosa M	27	13
River Junior's	25	13
Plaza	24	14
R.C. Balompié	22	14
Bar Segoviano	20	12
Bar Asturiano	20	14
Limp. Azuqueca	16	14
Azul. Carrascosa	13	14
Suministros Díaz	8	14
Liconsa	6	14
Azikuékano's	-3	14

2 ^a DIVISIÓN	Ptos	PJ
El Parque	35	13
Cl. Dental La Paz	30	13
El Trankal	25	13
Botica del Abuelo	23	13
Autoesc. Venecia	21	12
Cerv. D'Pedros	18	13
Pikhita's	18	13
Grúas Fraile	15	12
Cerrajería Díaz	11	13
Anónimos	11	13
Comatrasa	6	13
Atl. Nahar	0	13

3 ^a DIVISIÓN	Ptos	PJ
Anka Demolic.	35	14
Ajax de Azuqueca	35	14
Look & Find	30	14
Intelcom/Todo Son	29	14
Tasito	22	14
Aston Virra	20	14
Los Carmonas	20	14
Rayman	17	14
Mahou	14	14
Plan. Construcci	14	14
Bar El Paso	13	14
Manch. Moncadas	13	14
La Cardosa	9	14
Diablos Rojos	8	14

Breves

Buena actuación en la Copa de fútbol sala.-

Buena actuación de los equipos azudenses en la última ronda de Copa en la Liga Local de fútbol sala. Pasaron a la siguiente eliminatoria Pub Avalon, que ganó 1-6 a Masterpool; Sepiolsa (2-13 a Bar La Escapada); Construcciones RFR (0-7 a Mesón El Paleo) y Navarrosa, que superó 4-3 a Guconsa. Olimpiada perdió 3-6 ante Diputación e Isover no se presentó al encuentro ante Cristalería Andrés. La siguiente ronda será el 6 de marzo